



渚江中学校だより

令和2年度
第4号
8月6日(木)

教育目標 : 『よく考え 自ら学ぶ人』・『正しく判断し 実行する人』
『礼儀正しく 情操豊かな人』・『心身ともに健康な人』



渚江中HP

臥薪嘗胆（がしんしょうたん）

中国の古い書物を元にした「臥薪嘗胆」という格言があります。もともとの意味は、「戦争に負けた恥をすすいで仇（かたき）を討とうと、自ら薪（たきぎ）の上で寝て痛みを感じ（臥薪）、さらに苦い肝（きも）を嘗（な）めることでその屈辱を忘れないようにした（嘗胆）」ということです。そしてそのことから、「のちのちの成功を期して苦勞に耐えること」という意味で使われるようになりました。

この言葉を紹介した私の頭には、新型コロナウイルスのことがあります。もちろんウイルスに仕返ししようとか仇を討とうということではありません。

新型コロナウイルスの感染拡大が続く中で、世の中は大きく変わり、多くの人々が苦勞の中にあります。そしてそれは学校も同様です。

本校においても入学式ができず、3年生の修学旅行、1年生の魚沼自然教室が中止になりました。運動会、文化祭も中止ですが、今までとは異なる形態で、ウイルス感染拡大防止策を十分に講じて代替措置がとれるかどうか、今なお、学校として頭を悩ませています。

本校は、行事や部活動が盛んな学校だと言われています。日常生活の中でも「常に全力」ですべてに取り組むことに

よって、生徒の皆さんが人として大切なことをたくさん学んでいる学校です。

そのような素晴らしい学校教育を今年は十分にできないことが、私は悔しくて仕方ありません。先が見えないこの苦難に対して、臥薪嘗胆「のちのちの成功を期して」いつか必ず以前のような素晴らしい活動ができることを信じて、「苦勞に耐える」と自分自身に言い聞かせている毎日です。

今現在、生徒の皆さんに対して、今後の行事や様々な活動についてお知らせできないことも悔しく思うとともに申し訳なく思っています。「明けない夜はない」という言葉のとおり、必ずや明るい未来がくることを信じて、この難局を乗り越えていきましょう。



再度のお願い

新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けて、今までもたくさんのお願いをしてきました。再度、以下の点についてご協力をお願いします。

1 ご家庭での確認

(1) 健康チェック

毎朝、自宅でお子様の検温をお願いします。お子様が発熱や咳などの風邪症状がある場合は無理をせず、登校を控えさせてください。欠席扱いにはなりません（出席停止となります）。

家庭内感染を防ぐため、ご家族皆様が検温を行うなど健康観察を行ってください。

(2) 学校への連絡

次の場合は速やかに学校にご連絡ください。

ア お子様が発熱や咳などの風邪症状がある

イ お子様が濃厚接触者に特定された感染者と最後に濃厚接触した日から2週間は登校できません（欠席扱いにはなりません）。お休みとなる期間については、学校からお知らせします。

ウ お子様がPCR検査を受ける

仮に陽性だった場合の学校の体制（休業措置等）を事前に準備します。

お子様は結果が出るまで登校できません（欠席扱いにはなりません）。

エ お子様が海外から帰国・入国した

国や地域を問わず2週間は自宅等で待機となるため、その間は登校できません（欠席扱いにはなりません）。

オ お子様のPCR検査結果が判明した

学校と教育委員会は、結果による対応を即時に行います。

陰性の場合は、原則登校できます

が、お子様が濃厚接触者に特定された場合や海外から帰国・入国した場合は、イ・エで示した通りお休みとなる期間は短縮されません。

カ ご家族が風邪症状、濃厚接触者、PCR検査を受ける、海外から帰国・入国の場合

お子様の登校は制限されないと保健所に確認済ですが、学校での健康観察に一層留意しますので、ご連絡ください。登校が不安な場合、学校へご相談ください。

(3) ハンカチ・水筒・マスク・上履き

学校で手を洗う頻度が高くなっています。毎日、清潔なハンカチを持たせてください。

感染予防と熱中症予防の観点から、必ず水筒を持参するようお願いします。

学校生活（体育の授業を除く）においてはマスクの着用が基本となりますので、必ず持たせてください。熱中症のリスクが高くなることから、屋外で十分な距離（2メートル以上）が確保できる場合は、マスクを外すことが必要です。お子様へのご指導をお願いします。

学校で使用した上履きは、週末必ず持ち帰り洗うようお願いします。

またもや嬉しいお知らせ

7月21日（火）、本校の●●●●先生が第1子を出産されました。かわいい女の子です。

●●先生おめでとうございます！

